

北の風



平成26年度

No. 7

平成26年10月1日



体育祭練習の様子

爽やかな空気と、朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じる季節になりました。

いよいよ10月です。秋は実りの季節です。日頃の学習や運動、いろいろな行事を通して、生徒も一段と逞しく成長する季節です。

2学期は、2年生のチャレンジウィーク、3年生の進路ガイダンスから始まりました。進路ガイダンスには、多くの保護者の方々にも出席していただきありがとうございました。各高校の学習内容や学校の様子がわかり、3年生は自分の進路選択に大いに役立つことと思います。ぜひ、自分の目指す進路をはっきりと決め、強い意志を持って、計画的に学習を進めてください。

今年も多くの災害があり、たくさんの方が犠牲になりました。始業式には、全校で黙祷しました。16日給食準備中の大きな地震、27日御嶽山の噴火、人間社会は自然との闘いだと思えました。生徒全員が、自分の命を自分で守れるよう努めることが大切だと考え、9月19日に避難訓練を実施しました。

9月の第1週には、市内の全中学校2年生のチャレンジウィークがありました。生徒たちは出勤時間を気にしながら、緊張感を持ってそれぞれの職場に出かけていきました。遠くの受け入れ先まで、連日自転車で通った子もいました。また、地域隊として地域のお年寄りのご家庭の草むしりや、学校の環境整備等を頑張ってくれた生徒もいます。実社会に出て一生懸命活動に取り組んだ生徒たちは、将来生きていく上で責任感や働く大変さが少しわかったのではないのでしょうか。

本校の生徒及び市内の中学生のために、忙しい日常業務の中で受け入れをしていただきました各事業所の皆様に心より感謝申し上げます。

10月4日(土)には、毎朝多くの子どもたちが練習に励んでいた駅伝大会があります。ぜひ多くの方々の応援をよろしくお願いいたします。

これぞ「われら北中体育祭」!

9月28日(日)に「今こそ魅せよう Take Action!!~自分のために みんなのために 出せる力は無限大!~」をスローガンに、北中の特色である体育祭が開催されました。保護者や地域の皆様にも大勢ご来校いただきありがとうございました。当日は、競技に参加していただいたり、子どもたちに声援をしていただき、地域の中の学校として体育祭を実施することができました。また、上野中学校や市内中学校からも激励や他校リレー等の友情参加があり、体育祭を盛り上げていただきました。藤岡中央高等学校和太鼓部「ひびき」の演奏や上野中ソーランの演舞にも花を添えていただきました。多くの方のご支援ご協力に感謝申し上げます。

生徒は、3年生を中心に各学年学級とも本番に向けて練習に取り組み、行進や競技の練習、リレーの練習でも、お互いに心を一つにして頑張りました。暑い中での練習では、大変なこともたくさんあったと思いますが、競技終了後の皆さんの笑顔が、とてもすてきでした。本当にご苦労様でした。

この体育祭を通して、北中生徒全員が美しく輝いていました。今後も、北斗祭や駅伝など全力で頑張らしましょう。皆さん一人一人が、本校の自慢であり宝です。

市中体連秋季大会

9月20日(土)・21日(日)と中体連秋季大会(新人戦)が行われました。3年生が引退した後、1・2年生の新チームでの公式戦初大会でした。子どもたちは本当によく頑張りました。結果は団体優勝が8種目、準優勝3種目でした。

新チームになり、夏休みを返上して毎日練習をしていた部活もありました。市内の2年生は、どの学校もチャレンジウイークで練習があまりできない時期もありました。県大会出場の部もできなかった部も、来春の県大会で好結果ができるよう、今後の練習時間を大切に取り組みしましょう。

この大会は、来年の夏の総体に向けての第1歩でした。最終的には、来年の県総体、関東全国大会で結果が出せるよう、全部活とも課題解決に向けた冬期の練習に励みましょう。一冬超したみなさんの成長を楽しみにしています。

ロボコン部

部活紹介

ロボコン部は、毎年10月28日に行われる第14回創造アイデアロボットコンテストに向けて集まった、2・3年生有志21名による期間限定の部活です。今年の「授業内部門」は紙のボール、缶をゴールに積み上げるもの、「応用部門」は62cmの高さの網越しにカラーボールを相手コートに入れ返すものです。上位3チームは関東大会に、そして全国大会へとつながっていく大会です。運動部で活躍したメンバーが、ロボコンで全国を目指します。



次年度の開校40周年に向けて

本校は、来年開校40周年を迎えます。そこで、来年に向け色々な企画が考えられています。子どもたちの二千階段までの遠足、途中世界遺産になった高山社の見学も考えています。また、朝のランニングがここ数年続いていますので、オリンピックメダリストをお呼びしてのランニングの講演会や講習会の企画も考えています。また、気持ちを新たに学校生活に取り組めるよう、体育着を一新しています。今回は、長袖のTシャツなどもとり入れる予定です。保護者の方々も、多くの企画をお寄せください。お待ちしております。また、色々な企画実施の際は、保護者のみな様のご協力をよろしくお願いいたします。